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中央地域ブロック協議会小委員会および調整会議における検討結果について

地域ブロック協議会内に設置した、各小委員会および調整会議における検討結果

について、次のとおり報告する。

１ 旭北小、旭南小の組合せに関する小委員会

・旭北小と旭南小は、旧旭小から分離した歴史的経緯があることから、組合せに

問題はない。

・茨島・卸町地区の児童の一部が大住小に通っていることや、現在もスクールバ

スで旭南小に通学していることなどの課題がある。

・統合後に使用する校舎の位置や老朽化等の問題のほか、指定学校変更の許可や

選択学区の指定が必要な地区については、第２段階で柔軟に対応したい。

旭北小と旭南小については、歴史的経緯からも組合せに問題はないことから、

第２段階に進み、個別の課題を整理しながら、統合の可否を検討したいと考える。

※開催状況

開催日 開催内容

令和２年１１月１１日(水) 第１回小委員会（論点、進め方の整理）

３年 １月下旬 地域ブロック協議会への報告資料とりまとめ

２ 築山小、中通小の組合せに関する小委員会

・保護者からは、統合後の通学手段や学校までの距離などの子どもたちの安全を

心配する意見や、接続先中学校の部活動を心配する意見があるが、２校の組合

せに反対はない。

・統合後に使用する校舎によっては、隣接する他校へ入学する児童が増える可能

性があるなど、課題は多いが、組合せに異論はない。

・築山地区と中通地区は、未就学児が増えている現状や秋田南中の建替え計画な

どもあることから、児童数の推移を見ながら検討していく必要がある。

築山小と中通小については、課題が多いが、組合せに異論はないことから、第

２段階に進み、今後の児童数の推移を踏まえ、時間をかけて協議したいと考える。

※開催状況

開催日 開催内容

令和２年１０月２７日(火) 第１回小委員会（論点、進め方の整理）

１２月１８日(金) 第２回小委員会（課題の整理）

３年 １月下旬 地域ブロック協議会への報告資料とりまとめ
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報告資料①

３ 保戸野小、明徳小のブロックを越えた協議に関する調整会議

・保戸野小の一部が八橋小、泉小、寺内小に分かれた歴史的な経緯があるため、

泉小との組合せも考えられるが、その場合、進学先の中学校の問題が出てくる。

・保戸野小と明徳小の組合せについては、様々な要素、条件が関係してくるので、

時間をかけて協議すべき問題である。

・現在、学校行事やスポ少などは、保戸野小と明徳小が合同で活動しており、今

後も両校で協力していきたい。

・当面、明徳小、保戸野小の２校は残して、将来の児童数の推移も見ながら、学

校運営上支障が出てきた場合に、再度検討してはどうか。

・明徳小の地理的条件や中学校への接続を考えると、保戸野小との組合せがよ

いと考える。

保戸野小と明徳小は、当面、現状のままとし、今後の児童数の推移を見た上で、

将来的には、２校の組合せで検討する。

※開催状況

開催日 開催内容

令和２年１１月１９日(木) 第１回調整会議（意見交換）

３年 １月１９日(火) 第２回調整会議（報告内容の確認）

１月下旬 地域ブロック協議会への報告資料とりまとめ


